

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 (0)32 627 71 12
medien.mail@kapo.so.ch
www.polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 22. Januar 2017

Biberist: In alkoholisiertem Zustand Selbstunfall verursacht

Ein alkoholisierter Autolenker hat am frühen Sonntagmorgen in Biberist einen Selbstunfall verursacht. Dabei entstand ein Gesamtschaden von mehreren 10'000 Franken. Verletzt wurde niemand. Die Polizei nahm dem Fahrzeuglenker den Führerausweis ab.

Am frühen Sonntagmorgen, 22. Januar 2017, fuhr ein 39-jähriger Schweizer kurz vor 5 Uhr von Solothurn herkommend auf der Bleichenbergstrasse Richtung Biberist. Im Bereich einer Rechtskurve verlor er die Kontrolle über sein Auto. Er kam folglich von der Fahrbahn ab und prallte auf dem Vorplatz einer Liegenschaft in ein parkiertes Auto. Durch die Wucht des Aufpralls wurde das parkierte Auto gegen die Hauswand geschoben. Verletzt wurde niemand. Bei der Unfallaufnahme stellte die Polizei fest, dass der Unfallverursacher sein Fahrzeug in alkoholisiertem Zustand gelenkt hat. Die Atemalkoholmessung ergab einen Wert von rund 1 mg/l. Zudem dürfte er in der 30er-Zone zu schnell unterwegs gewesen sein. Die Polizei nahm ihm seinen Führerausweis zuhanden der Administrativbehörde ab. Beide beteiligte Autos erlitten Totalschaden, was zu einer Schadenssumme von mehreren 10'000 Franken führen dürfte.



***Neue Messeinheiten für Atemalkohol**

Mit der Einführung der beweissicheren Atemalkohol-Messung auf den 1.10.2016 wird der Atemalkohol neu in mg/l angegeben und nicht mehr in Promille. Die Umrechnung erfolgt mit dem Faktor 2:

Fahren in angetrunkenen Zustand: > 0,25 mg/l (entspricht > 0,5 Promille)

Fahren mit qualifizierter Alkoholkonzentration: > 0,40 mg/l (entspricht > 0,8 Promille)

Weitere Informationen www.astra.admin.ch